

**Nudo gordiano**

Yuriria Sierra

yuriria\_sierra@yahoo.com

## TEPJF

• La crisis en el TEPJF representa una amenaza adicional para la estabilidad democrática de México.

La actual crisis en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) representa un peligroso momento para la democracia mexicana. Las tensiones internas, las acusaciones de corrupción y la división en el seno de este órgano crucial para la impartición de justicia electoral amenazan con minar la confianza en el sistema democrático del país.

El TEPJF ha sido históricamente un pilar fundamental en la preservación de la equidad y la legalidad en los procesos electorales de México. Sin embargo, la reciente crisis ha erosionado su credibilidad y ha generado un clima de incertidumbre en torno a su capacidad para impartir justicia de manera imparcial y efectiva.

La proximidad de la elección presidencial de 2024 empeora aún más la gravedad de esta situación. En un contexto político donde la polarización y la desconfianza son ya preocupantes, la falta de certeza en la legitimidad de las decisiones del TEPJF podría socavar la integridad del proceso electoral y alimentar la desafección ciudadana.

Es imperativo que las autoridades, tanto del Poder Judicial como del ámbito político, asuman la responsabilidad de abordar esta crisis de manera urgente y transparente. El TEPJF debe ser objeto de una profunda revisión y reestructuración que garantice su independencia y su capacidad para actuar en defensa de los principios democráticos.



El papel de la sociedad civil y de los medios de comunicación en la supervisión y el escrutinio de las acciones del TEPJF se vuelve aún más crucial en este contexto. La transparencia y la rendición de cuentas son elementos esenciales para restaurar la confianza en las instituciones democráticas y salvaguardar la integridad del proceso electoral.

La transparencia y la rendición de cuentas son elementos esenciales para restaurar la confianza en las instituciones.



La crisis en el TEPJF no sólo es un desafío para las élites políticas y jurídicas, sino también para el conjunto de la sociedad

mexicana. La defensa de la democracia y de sus instituciones requiere el compromiso y la participación activa de todos los ciudadanos, en la exigencia de una justicia imparcial y en la defensa de los valores democráticos.

En un contexto donde las tensiones políticas y la desconfianza en las instituciones ya están en niveles preocupantes, la crisis en el TEPJF representa una amenaza adicional para la estabilidad democrática de México. La respuesta a este desafío debe ser enérgica y orientada hacia la restauración de la confianza en el sistema electoral y la defensa de los principios democráticos.

La víspera de la elección presidencial de 2024 impone un imperativo adicional para abordar esta crisis con determinación y responsabilidad. El futuro de la democracia mexicana está en juego, y sólo a través del compromiso ciudadano y de una acción decidida de las autoridades se podrá superar esta grave coyuntura y fortalecer las bases de un sistema político justo, transparente y plenamente legítimo.

La sociedad y las instituciones mexicanas enfrentan un momento crucial en la historia democrática del país. La superación de la crisis en el TEPJF es un desafío que demanda una movilización colectiva en defensa de la democracia y en favor de la restauración de la confianza en las instituciones encargadas de velar por su preservación.

*Crisis en el TEPJF, plantan al presidente magistrado en su informe de labores.*

